

BCF Damen II Vierter beim Früchte-Feldbrach Cup

Mit dem vierten Platz kehrte die zweite Damenmannschaft des BCF am Sonntag, 26.01.2014, vom 6. Früchte-Feldbrach Cup in Holzkirchen zurück.

Sechs Mannschaften nahmen an dem Turnier teil, gespielt wurde im Modus jeder gegen jeden. Im ersten Spiel traf der BCF auf den Bezirksligisten und späteren Turniersieger TuS Holzkirchen. Gegen einen starken Gegner hielten die Farcheterinnen lange Zeit gut mit. Doch bei drei Standardartsituationen der Holzkirchener Damen landete der Ball im Tor, so ging der Auftakt mit 0:3 verloren. Das zweite Spiel bestritten die Damen vom BCF gegen Viktoria Geretsried. Zwei gute Chancen von Kathrin Lamers und Shari Hanke und ein Fernschuss von Franz Wittstadt konnte die Geretsrieder Torhüterin parieren, so dass man sich im Nachbarschaftsderby am Ende mit einem torlosen Unentschieden zufrieden gegen musste. Leicht frustriert, aber gestärkt durch die aufmunternden Worte Ihres Trainers ging es im nächsten Spiel gegen die Damen des TSV Otterfing. Und gegen den Bezirksligisten sah es lange nach einer Überraschung aus. Doch leider wurden im Angriff viele Chancen vergeben. Auf der Gegenseite konnten die starke Torfrau Christina Dankesreiter und die Abwehrspielerinnen Vroni Fritsch, Marie Herold und Kathrin Lamers viele Chancen der Gegner abwehren. Umso ärgerlicher ist es, dass Otterfing zwanzig Sekunden vor Schluss nach einem Freistoß der Siegtreffer gelang. Im nächsten Spiel hieß der Gegner TSV Weyarn. Die BCF-Damen II steigerten sich von Spiel zu Spiel und gewannen zunehmend an Sicherheit. Jedoch fehlte im Abschluss die letzte Konsequenz. Kreisligist Weyarn ging mit 1:0 in Führung, doch die Wolfratshauer Mädels hielten entschlossen dagegen. Ein Solo von Kathrin Lamers brachte den verdienten 1:1-Ausgleich. Die Freude über den ersten Turniertreffer war groß und machte zusätzliche Kräfte frei. Maria Müller war in der Abwehr stark, harmonierte nun gut mit Sophia Weckopp, die jedoch mit ihren Schussversuchen an der gegnerischen Abwehr scheiterte. Der 1:1-Endstand war eine große Freude für die Wolfratshauer Damen. Im letzten Spiel wartete die Spielgemeinschaft Penzberg/Iffeldorf auf die Farcheterinnen, die endlich ihren ersten Sieg einfahren wollen. Viele vergebenen Chancen auf beiden Seiten prägten das Spiel. Die Kräfte ließen allmählich nach, doch der BCF bewies nun Siegeswillen. Der Einsatz wurde drei Minuten vor Schluss belohnt: Nachdem zuvor Charlotte Meier und Nathalie Lang an der Iffeldorfer Torfrau gescheitert waren, fasst Franz Wittstadt sich ein Herz und hämmerte den Ball fast von der Mittellinie zum hochverdienten 1:0 für den BCF ins Tor. Der Jubel ihrer Mitspielerinnen war riesig.

Für den BCF spielten: Charlotte Meier, Christina Dankesreiter, Franziska Wittstadt, Kathrin Lamers, Maria Müller, Marie Herold, Nathalie Lang, Sophia Weckopp, Shari Hanke, Veronika Fritsch.